

Sixième jour 03 novembre

Nous laissons les Phrases du P. Palau résonner en nous

Ce que tu fais a mes freres malades, tu le fais a moi et je te remercie, et parce que tu me cherches et tu sers les pécheurs, malades et affligés, parce que dans la douleur et l'affliction tu me consoles, car cela dans la montagne, je vous rendrai mille pour un. MR 9,5.

Regardez-le dans ce corps qu'est son Église, blessé et crucifié, indigent, persécuté, méprisé et moqué. Et sous cette considération, proposez de prendre soin de lui et de lui fournir les services qui sont en ta main. Lettre, 42.2.

Texte Biblique: Mt. 25, 31-40

"Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire entouré de tous ses anges, il s'assiéra sur le trône de Gloire, qui est le sien. Toutes les nations seront amenées devant lui, et il en séparera quelques-unes des autres, tout comme le berger sépare les brebis des boucs. Il placera le mouton à sa droite et les chèvres à sa gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite: "Venez, bénis de mon Père, et prenez possession du royaume qui vous est préparé depuis le commencement du monde. Parce que j'avais faim et vous m´avez nourri ; J'avais soif et vous m´avez donné à boire. J'étais un étranger et vous m'avez accueilli chez vous. Je suis allé sans vêtements et ils m'ont habillé. J'ai été malade et ils sont venus me rendre visite. J'étais en prison et ils sont venus me voir. Alors les justes diront: «Seigneur,Quand t'avons-nous vu affamé et t'avons-nous donné à manger, ou assoiffé et t'avons-nous donné à boire ? Lorsque vous Avons-nous vu un étranger et t'avons-nous reçu, ou sans vêtements et t'avons-nous habillé ? Quand t'avons-nous vu malade ou en prison, et nous sommes allés vous voir? Le roi répondra : « En vérité, je vous dis que lorsqu'ils l'ont fait avec l'un des le moindre de mes frères, c'est à moi qu'ils l'ont fait.

La solidarité se traduit souvent par donner quelque chose pour qu'un autre soit satisfait, et que C'est bien dans de nombreux cas. Maintenant, aujourd'hui, nous voulons aller un peu plus loin, où ce mot la "solidarité", que nous avons lu dans les écrits de Palau et dans le Saint Evangile, n'est pas une action mais un mode de vie, être sensible à la souffrance humaine, à la faim, à la pauvreté, la tentation du consumérisme débridé, etc. Quand nous parvenons à sourire, donnons-nous à autres dans le service, s'occuper de la maison commune, et tant d'autres façons qui existent, c'est là que nous pouvons dire «je suis sympathique».

Pour approfondir: Expliquez dans vos propres mots à celui qui est à vos côtés vous vivez la solidarité aujourd'hui.

Nous portons u nos cœurs: Les dirigeants, Pour les jeunes.



Nous prions ensemble:

«Seul le Saint-Esprit est celui qui demande le bien en nous, et ce n'est que par la vertu et le mouvement que cela ressemble nous demandons et nous obtenons ce que nous demandons». lutte, 17

- Nous te prions Señor de bénir et de fortifier toutes les personnes qui font le bien en donnant leur vie au profit des plus démunis, vulnérables, maltraités et rejetés. Prions pour que les jeunes s'ouvrent à l'espérance d'un monde plus humain, fraternel et solidaire est possible et s'engager dans sa construction en s'engageant dans les domaines deconnaissances, affaires et service public. **Nous prions**
- Pour les personnes qui souffrent : réfugiés, prisonniers, enfants des rues, orphelins et Avant tout cela, avoir un cœur fraternel et solidaire. **Nous prions**

Aujourd'hui, nous prions spécialement pour les communautés et les œuvres suivantes de la Province d'Afrique Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus: KRD Congo: Kinshasa - Cdad. Sainte Elisabeth de la Trinité, Complexe Scolaire François Palau, Matanda - Cdad. Saint Joseph; Ruanda: Butare Cdad. Mater Carmeli, Gikore - Cdad. Notre Dame des Vertus; Senegal: Diamaguene - Cdad. Sta Teresa de Jesús y Centro de salud Notre Dame de la Paix, Kaolack - Cdad. Sta. Teresa Benedicta de la Cruz, centro de salud Mater Carmeli, Thies - Cdad. Notre Dame des Vertus, Mwanza - Cdad. Our Lady of Carmel.



6. N'oubliez pas d'être plus solidaire

En ce jour de neuvaine, demandons l'intercession de Francisco Palau pour être des femmes et des hommes qui marchent synodiquement, ayant expérimenté la Solidarité dans notre vies, que ce soit cette même Solidarité que nous annonçons jour après jour.

Prière au P. Palau

Ô Dieu, Père Tout-Puissant et Miséricordieux! Nous te remercions et te bénissons parce que tu as instillé dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour singulier pour l'Église, Corps mystique du Christ. Vous avez découvert sa beauté figurée en Marie et l'avez éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa canonisation précoce dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que nous te demandons par son intercession. Par Jésus-Christ Notre-Seigneur. Amen

